

LA LEALTAD

Redacción y Administración

Calle S. Nicolás n.º 39 piso 3.º

Teléfono núm. 240

ORGANO DEL PARTIDO CONSERVADOR DE ESTE DISTRITO
SE PUBLICA TODOS LOS JUEVES

Precio de suscripción

Al mes . . . 50 céntimos

Año VI

Alcoy 2 de Mayo de 1918

Número 271

BANCO HISPANO-AMERICANO

CAPITAL: 100 millones de pesetas

Anselmo Aracil, 1, triplicado.—Alcoy

Casa Central: Madrid

SUCURSALES

en Barcelona, Badajoz, Coruña, Granada, Málaga Sevilla, Valencia, Villafranca del Panadés, Zaragoza, Antequera, Egea de los Caballeros y Huelva

Realiza, dando grandes facilidades, todas las operaciones propias de estos establecimientos, y en especial las de España con las Repúblicas de la América latina.

Compra y vende por cuenta de sus clientes en todas las Bolsas toda clase de valores y monedas y billetes de Bancos extranjeros.

Cobra y descuenta cupones y amortización y documentos de giro.

Presta sobre valores, metales preciosos y monedas, y abre crédito sobre ellos.

Facilita giros, cheques y cartas de crédito.

Abre cuentas corrientes, con interés y sin él.

Admite en sus Cajas depósitos en efectivo y efectos de custodia.

ADVERTENCIA

A causa de quedar muy pocos días hábiles después de las fiestas, la semana pasada no se publicó La Lealtad.

FIN DE FIESTAS

Se desliza la vida blandamente, como las horas corren en el reloj del tiempo; cual murmurador arroyo va hacia la mar. Así pasan las cosas en este mundo, hasta las fiestas, que al ser días de asueto, corren mucho más veloces, dejándonos al final con la miel en la boca.

Cuadros atrayentes de luz y colorido, de vida, de animación y alegría, propios de un pueblo que se divierte divirtiéndose; á toda hora bromeando cual si fuesen niños los hombres, dando mate á todo el mundo.

Músicas á granel, bullicio, algarrabia, estruendo, tumultos, guerra, tiros; pero todo es paz, armonía y verdadera fraternidad. Este es el pueblo alcoyano que sabe expansionarse y echar una cana al aire sin zaherir ni mortificar á nadie.

Pasó ya todo, solo queda el grato recuerdo. ¡Pueblo alcoyano yo te admito! Eres honrado y de buen

fondo. Lástima grande que no estés bien dirigido en los asuntos político-sociales en que te suelen hacer descarriar y salir de tu centro á una gran parte; pide á San Jorge nuestro protector que te ilumine y que nos ilumine á todos y que la fraternidad que reina en Alcoy los días de su fiesta, que reine también todo el año, la paz cristiana.

Como siempre, ha habido este año mucha concurrencia de forasteros y distinguidas familias que nos han honrado con su visita, á todos quienes deseamos regresen muy satisfechos á sus hogares, dándoles las más expresivas gracias por su presencia en nuestros festejos. Entre los mencionados están los señores siguientes Ilustrísimo Sr. D. Santiago Pastor, canónigo de Toledo quien ofició en la misa y procesión de San Jorge. Excmo. Sr. D. Luis Calpena párroco de la Real Capilla y Auditor del Supremo Tribunal de la Rota. Ilustrísimo Sr. D. Miguel Juliá canónigo de Teruel, el diputado por Alcoy Excmo. Sr. Hontoria y el pundonoroso señor Gobernador militar de esta provincia General Moltó.

Los actos de fiesta todos concurren todos pero no todos ordenados, en esto debieran tener más interés

los festeros, porque un acto tan importante como la *entrada de moros* y que de algunos años á esta parte resulte el mas deslucido, eso es en desdoro de ellos mismos. Creemos que en algo contribuyen los pasodobles de las músicas, que abusivamente casi todas ellas, tocan los árabes ó imitaciones de estos, cuyo aire es flemático y soñoliento, así es que los individuos que forman en las escuadras parece que duermen andando, tan lentamente como caminan. Debieran las bandas de música introducir de nuevo para ese acto, los bonitos pasodobles franceses y españoles que son tan airosos y marciales, más apropiado para la *entrada de moros*. Luego, aquellas repetidas interrupciones entre *filadas* de un cuarto de hora de una á otra en muchas. Eso resulta poco agradable muy pesado y debe evitarse á toda costa, empezando el año próximo de 1919.

La Misa de campaña fué uno de los actos más salientes, en el que lució su marcialidad el regimiento Vizcaya y demás fuerzas de esta guarnición.

La población vestida de gala, muchas colgaduras, muchas iluminaciones oficiales, de Sociedades y particulares, destacando la muy hermosa de la plaza de la Constitución que dirigió nuestro queridísimo amigo el laureado pintor D. Fernando Cabrera, la no menos fantástica que dirigió nuestro también muy querido amigo el ingeniero y profesor de la Escuela de Artes é Industrias D. Adolfo Vilaplana y la nueva este año de la abadía arciprestal del infatigable y virtuoso pastor de almas D. Juan Bta. Escrivá. El conjunto armónico de todas las iluminaciones de la indicada plaza, recordaban las fastuosas descripciones de los cuentos de hadas de las *Mil y una noches*, tal era el atractivo y fascinación que producían al estasiarse contemplándolas.

Los balcones y miradores ocupados profusamente de hermosas mujeres ricamente ataviadas, dando realce y animación á los bellos cuadros de fiestas y siendo el encanto y alegría del género humano

masculino. Bien sacaron su parte ellas y ellos en los tiroteos de serpentina y confetti en particular en el acto del *paseo*, en cuya lid no se daban nunca por vencidas ellas.

El tiempo se ha portado bien con las fiestas, con la sola pequeña excepción del día de San Jorge á las primeras horas de la tarde, que nos dió un remojón, pero sin consecuencias, pues dió lugar á la celebración de la solemnisima procesión de nuestro glorioso Patrono la que estuvo, como de costumbre, muy concurrida de festeros y de luces, presidiendo las autoridades eclesiástica, civiles y militar, acompañando al Santo, el diputado á Cortes por Alcoy Sr. Hontoria, dos señores diputados de esta provincia y el señor Presidente de la Comisión de fiestas y teniente alcalde.

Se terminó la semana con algunos juegos de cucañas, música, carreras y globos aereostáticos por las tardes y el domingo último por la noche, se dió fin á las fiestas con el castillo de fuegos artificiales que resultó muy lucido.

Gracias á Dios y á nuestro protector San Jorge, han transcurrido los días de fiestas sin tener que lamentar ninguna desgracia ni el mas mínimo rasguño, habiendo sido muy extraordinarias este año la concurrencia de gentes la animación y bullicio; todo lo cual demuestra la cultura de los asistentes y el buen carácter de los alcoyanos.

Hasta el año que viene si Dios quiere, se despide

LINNEO.

VIA LIBRE

Ayer que lo terminada la discusión del Mensaje, que si siempre supuso un obstáculo para iniciar la labor de gobierno, mucho más ineficaz había de resultar al presente, por debatirse con él temas acerca de cuales no cabe responsabilidad á Gabinete, y sobre los que cada miembro de él opina de un modo distinto.

El Gobierno sale de esa discusión sin quebranto alguno; cosa que ocurrió en poquitas ocasiones. En el Senado vió votada por

aclamación la contestación al discurso de la Corona, y en el Congreso ocurrió poco menos, ya que sólo el Sr. Maciá votó en contra. Además, el Sr. Maura supo recabar para el Gobierno la plenitud de autoridad en forma tal, con tales acentos de enérgica decisión, que la Cámara entera le aplaudió, consagrando y fortificando con su asenso la autoridad proclamada.

Pues si en la opinión pública persiste aquel estado de ánimo, exteriorizado el 22 de Marzo en aplausos y ovaciones; si en las filas políticas bastó el discurso del Sr. Maura de ayer para disipar todos aquellos mariposeos de los impacientes, que trataron inútilmente de abrir brecha en el Gobierno, y si no hay obstáculo alguno que al margen de los Poderes oficiales pueda crear una realidad que existió otras veces, y á la cual no hubiera sido tan liso y llano desatender, como lo es ahora, ¿que más puede desear el Gobierno para realizar una labor útil, y qué más podemos apetecer quienes, posponiendo intereses de partido, coadyuvamos modestamente á que se haga?

Ayer ha quedado expedito el camino por donde el Gobierno ha de marchar. El Sr. Maura expuso un programa que, aun pareciendo concreto, es muy amplio, y requiere más tiempo del que los propios ministros se imaginan; pero que, de realizarse, habrá echado los cimientos de una verdadera reconstitución.

Aparte de la amnistía, que puede servir para el sedante de ánimos, para la tregua de paz en que, afortunadamente, estamos viviendo, y aparte la reforma de los reglamentos de las Cámaras, aspectos de procedimiento para hacer más útil la labor de la gobernación, hay dos puntos cardinales en el programa del Gabinete: la defensa nacional y los Presupuestos.

La defensa nacional, por lo que el presidente del Consejo nos decía, no va á consistir sólo en las reformas que elaboró el Estado Mayor central, y que lleva la firma del Sr. Cierva, sino que va á extenderse á la coordinación de las defensas militares y navales, del Ejército y la industria. La empresa, con sólo enunciarla, se advierte que tiene una importancia extraordinaria; pues si sólo con las primeras de dichas reformas se elevará el presupuesto de la Guerra á más de 400 millones de pesetas, aquellas otras, amplias, de generalización, si responden á la ponencia que en su día presentó el Sr. Maura á la Junta nacional de Defensa, excederán de los 2.000 millones.

No apuntamos estas cifras co-

mo signo de susto por que tal empresa haya de acometerse. No puede seguir la indefensión por mar y por tierra, en que por vicios orgánicos estamos sumidos hace tiempo, habiéndose estrellado ante las mudanzas políticas la buena voluntad de algunos Gobiernos y de algunos ministros para ponerla fin. Lo decimos, porque esas cifras dan idea de la magnitud de la obra anunciada por el presidente del Consejo.

En cuanto á los Presupuestos, ya han dicho los Sres. Maura y González Besada lo bastante para que se deseche la idea, propalada poco piadosamente, de que se hará un presupuesto formulario. Desde el momento en que se van á echar por delante, como decía el Sr. Maura, las leyes que modifiquen la estructura de aquél y que se van a sentar las bases, como decía el Sr. González Besada, para que pasada la anormalidad mundial, á que no podemos sustraernos, se nivele la Hacienda española, el Presupuesto ha de tener una importancia y una trascendencia innegables.

¡Ah! Pero con ser esa labor muy importante, no es toda la que tiene que realizar y la que hasta el presente viene realizando el Gobierno. No por sectarismo político, sino por sentimiento patriótico nosotros tenemos que recordar que en el ministerio de Estado labora silenciosamente el Sr. Dato, y debemos proclamar que las relaciones internacionales son hoy muy distintas de o que antes eran. á juzgar por los signos que del público percibimos. Nosotros vemos que se ha dado efectividad á los Convenios comerciales con los países con que tenemos relación, y vemos que nuestros barcos surcan los mares, sin que haya habido más que un torpedeamiento desde el 21 de Marzo.

El mantenimiento de ese equilibrio en la vorágine mundial, y al lado de eso una política intensa de abastos y transportes, encomendada á los Sres. Cambó y Ventosa, que vaya resolviendo la vida económica de cada día, que es el problema apremiante, urgente, es labor de gobierno que bien admite la comparación con los enunciados que elocuentemente hacía el presidente del Consejo en la tarde de ayer.

Para todo tiene vía libre el Gobierno. La opinión le asiste, la Prensa no le es hostil, las Cámaras le aplauden, la Corona deposita en él su Regia confianza. No puede haber mayores asistimientos, y nosotros creemos que las maniobras políticas no podrán desvirtuarlos. Ahora á trabajar.

(De La Epoca)

LA FIESTA DE LOS ALCOYANOS

Las gentes que discurrían tranquilamente por la calle del Príncipe, frente á la iglesia de San Ignacio, á eso de las diez de la mañana del pasado martes, quedaban sorprendidas viendo la cantidad y calidad de los que, momentos después de abandonar la iglesia, formaban animadísimo grupo en la calle. Aquello no era un funeral, porque los asistentes á la función religiosa respiraban alegría, ni una boda tampoco porque ninguna de las señoras y señoritas concurrentes iba vestida con traje de novia.

Así discurrían los pobres y curiosos, y discurrían bien, porque aquello era un centenar de alcoyanos que salían de honrar á su insigne patrono S. Jorge Mártir, oyendo una solemne Misa mayor, con Su Divina Majestad manifiesto.

Ya desde la víspera se notó movimiento en la iglesia de los Padres Trinitarios, porque al atardecer del lunes se colocó ante el altar de la Santísima Trinidad un artístico cuadro de San Jorge Mártir, no á pié y clavando su lanza al dragón, como suele representarse al gran mártir de Capadocia, sino á caballo con uno ó varios moros tendidos á sus piés, como lo recuerdan varias apariciones, de que da noticia la historia de la Corona de Aragón, y en especial la del 23 de Abril de 1276, sobre los muros de la ciudad de Alcoy, sitiada por Alzadrach.

A este San Jorge matamosos en defensa de la Santa fe católica cuya fiesta celebra la Iglesia Nuestra Madre el mismo día 23 de Abril, rinden culto los agraciados alcoyanos, y siendo tan numerosa la colonia que de ellos hay en Madrid, á un entusiasta de la tradición se le ocurrió comunicar con varios paisanos y amigos el propósito de celebrar en la villa y corte una función religiosa patriótica, habiendo logrado feliz suceso la iniciativa. Así, el martes 23 de Abril, fueron muchos los alcoyanos residentes en Madrid que conculgaron en honra y gloria de su invicto patrono, y después, á las diez de su mañana, tuvo lugar la Misa mayor, en la que fué celebrante un sacerdote alcoyano, reuniéndose en San Ignacio gran número de señoras y señoritas, y no menos de caballeros y niños.

Por la noche, á las ocho y media, se juntaron, en número de setenta, en el restaurant del Café Nacional, situado en la calle de Toledo, esquina Imperial, donde su dueño se esmeró en servir una espléndida comida que mereció

los honores de los aplausos extraordinarios por lo abundante, bien preparada y excelentemente condimentada y servida; hubo brindis en prosa y verso, en castellano y en valenciano, y puede decirse que hubo verdadero derroche de habilidades y buen humor.

En variedad de metros y estilos hablaron los Sres. Espinós, Cantó, Mataix, Moltó y Botella terminando todas las manifestaciones con un ¡viva San Jorge!, especialidad de la fiesta de la colonia alcoyana, que prueba que el amor á la tierra no puede perpetuarse si tiene más altas miras.

Haciéndose cargo de este estado de ánimo, nuestro querido amigo y compañero de redacción Sr. Botella, que fué uno de los que hablaron en lengua valenciana, pidió, después de dedicar un cariñosísimo saludo á la concurrencia y hacer notar lo que divide y lo que une á las gentes, que la iniciativa de este año se perpetuase en los sucesivos; que no fuese un fuego fátuo que se desvaneciese, sino chispa de amor patrio que lograrse incendiar en sanos fervores todas las almas.

A este fin habló de la constitución de una Junta de Defensa; y para evitarnos disgustos posibles —dijo— y apartar la eventualidad de que fuese intervenida y llevada de la jurisdicción ordinaria á la privilegiada, del Ministerio de la Gobernación al Ministerio de la Guerra, propuso que se nombrase Presidente de la misma a San Jorge Mártir, figura de tal relieve y calidad que es seguro que con él no se han de atrever los Gobiernos presentes ni los futuros.

Fuera de eso, continuó diciendo, San Jorge sigue siendo un héroe de actualidad, hoy lo mismo que hace diez y siete siglos, cuando sufrió martirio, y como en los tiempos de la Reconquista, cuando se aparecía á los cristianos a caballo y luchando a su lado. Porque en defensa de nuestro ser y de nuestra vida, de nuestra tierra y de nuestra fé, nada más puesto en razón que el que luchemos armados de todas armas ofensivas y defensivas, hasta acabar, si pudiéramos, con todos los errores, iniquidades, vergüenzas e ignominias que nos han traído al estado presente.

Lo cual, naturalmente, no reza con los moros de Alcoy, es decir, con los moros que con traje de tales salen por las calles de nuestra patria, honrando al Santo, porque aquellos son "moros de paz"; y así vosotros los habréis visto como yo, cuando terminan las fiestas y anochece el 24 de

Abril ir a postrarse, hincadas las rodillas y descubierta la cabeza, ante la capilla de San Jorge y la de la Virgen de los Desamparados de Alcoy, enviándoles el último saludo, y en son de acción de gracias. A imagen y semejanza de ellos, está puesto en razón el que nosotros, que lejos de Alcoy sentimos como sus buenos hijos, permanecemos fieles al amor de la Virgen Santísima y de San Jorge Mártir, siempre y en toda ocasión; pero más principalmente, cuando el día declina, cuando anochece la vida, cuando los mismos "moros," se convierte en "cristianos,"....

No hay que hablar del entusiasmo y de las interrupciones y aplausos de la colonia alcoyana ante éste y otros discursos que herían en lo más vivo el alma de la patria chica.

Concluida la comida, se recitaron preciosos trozos de la Embajada de Moros y Cristianos, se nombró una comisión que trate de la manera práctica de perpetuar la fiesta; se encargó a un inspirado escultor alcoyano presente al acto, una pequeña imagen de San Jorge de Alcoy, se copiaron algunas escenas de las famosas fiestas y entre vivas y manifestaciones de entusiasmo, sin más historias ni bailes, ni modernismos, ni afeites raros con que terminar otras fiestas parecidas, se levantó la sesión a la media noche entre el general contento y satisfacción.

JUAN ESTEVE.

(De *El Siglo Futuro*.)

La labor que se espera

Para nadie es un secreto que el país puso una gran confianza al constituirse el nuevo Gobierno sobre la labor que el mismo se había comprometido a realizar, en bien de la patria.

Sigue el país con la misma confianza y se espera que muy en breve pueda dar resultados provechosos para todos la misión que voluntariamente se impusieron los hombres más eminentes de nuestra política.

No obstante la confianza que la constitución del nuevo Gobierno produjo entre todas las clases sociales, esta es la hora en que se habla de crisis nuevamente como si se quisiera condenar al país a continuar en el mismo anarquizante estado en que se ha visto sumido durante los pasados meses y que amenazó con la destrucción de cosas muy respetables y que son necesarias, si no se quiere que el país padezca toda clase de males y trastornos.

Pero los bajos fondos de la política madrileña se mueven de nuevo y parece ser que, aunque muy tenuemente, se dibuja el peligro de que realizada una parte del programa que unió a los hombres del actual Gabinete, se produzca la crisis que dé al traste con tantas ilusiones que más que nunca se hace preciso que se conviertan en realidades para bien de todos los españoles.

Se dice ya en Madrid que en el seno del Gobierno se dibujan diversas tendencias, que pueden poner en su día en peligro la cordialidad política de quienes militando en diversos partidos, han de convivir para la realización de programa común tan importante, como es el de la confección del presupuesto que ha de regir para el próximo año.

La realidad con todas sus durezas está demostrando ante la magnitud de los graves problemas que están esperando solución y ante los nuevos que cada día se presentan graves y amenazadores, que más que nunca hace falta en España un Gobierno prestigioso y fuerte que sea capaz de imponerse a la opinión por la fuerza de su respetabilidad y de su renombre.

El que labore por que la desunión de los hombres que gobiernan actualmente sea un hecho, los que se congratulen ante el pensamiento de que sea posible en breve una crisis, merecen que se les califique de antipatriotas.

Necesita España, por la grave situación internacional que tantos conflictos ha creado en los pueblos, tanto neutrales como beligerantes, cuidados exquisitos; está en el periodo en que sus males al igual de los padecidos persistentemente por un enfermo, casi pueden calificarse de crónicos y tal estado no puede ser que perdure sin un gran daño para el país.

Deber de todos es que cuanto antes el actual Gobierno mejore, con patrióticas medidas la situación especialísima por que hoy pasa España.

DEL MOMENTO

Ha terminado la discusión del Mensaje en el Congreso, y ha terminado de una manera brillantísima, con un hermoso discurso del presidente del Consejo de ministros, don Antonio Maura, que ha valido a su autor una de las ovaciones más estruendosas de su carrera política.

El jefe del gobierno en su discurso, hizo vibrar con gran intensidad, la nota patriótica, y la Cá-

mara toda, con rarísima excepción, al escuchar las sinceras y eocuentísimas palabras del eximio estadista, sintióse identificada con quien tan honda y entusiásticamente expresaba las necesidades de la patria en estos angustiosos momentos, y le prodigó una de las ovaciones más calurosas que se recuerdan en el Parlamento.

Los diputados republicanos, que durante estos últimos días han pretendido dar relieve a su personalidad política, dirigiendo ataques, más de palabra, que de concepto, á todo lo divino y humano, cuán minúsculos debieron sentirse ante la inmensa y prestigiosa figura de don Antonio Maura!

¡Y pensar que pretendan reconstituir España, ó que por lo menos quieran atribuirse esta misión, un don Marcelino Domingo ó un don Indalecio Prieto!

DEL AYUNTAMIENTO

El lunes se reunió el Ayuntamiento para celebrar sesión bajo la presidencia del Alcalde don Enrique Pérez Barceló y leída el acta de la anterior fué aprobada.

Se leyó una instancia de don Tomás Valls Esteve solicitando se anule el recibo de Repartimiento vecinal correspondiente al 1917 año por ser vecino de Cocentaina.

Se acordó pasara á Comisión de vecindamientos una instancia de D. Francisco Cloquell Bonet solicitando se le declarase vecino de esta ciudad á él y su familia.

Fuó aprobada una proposición autorizando á D. Francisco Aura Gisbert la concesión de agua que solicitaba para su Kiosco de refrescos.

Igualmente fué aprobada otra proposición para que se saquen á subasta los sobrantes de la fuente pública del barrio de Caramanchel.

También fué aprobada una proposición para que se le abonen al enfermero Gonzalo Verdú Giner la cantidad de 127.50 pesetas como gratificación, por haber venido prestando el cargo de tal en el Hospital Civil municipal desde el mes de Mayo del año 1917, sin sueldo alguno.

Seguidamente se aprobó una proposición nombrando á D. Vicente Pascual Pastor, arquitecto municipal honorario.

Pasó á informe de la Comisión de Hacienda una proposición de la Alcaldía para que se aumentara en una más las plazas de cobradores de arbitrios municipales.

Fuó aprobado un informe de la

Comisión de Hacienda aumentando en 0.25 pesetas diarias el jornal de los Escribientes supernumerarios y otro informe de la propia Comisión concediendo un donativo á la Sra. Viuda é hijos de D. Lorenzo Pericás, que era natural de ésta, de 350 pesetas.

También se aprobó un informe de dicha Comisión aumentando en 2.000 pesetas la consignación de Policía Urbana para el arreglo de calles.

Seguidamente fué aprobada la distribución de fondos para el mes de Mayo que presentaba la Comisión de Hacienda y que ascendía en total á la suma de pesetas 268.661.

Quedaron ocho días sobre la mesa, á los efectos de reclamación, las cuentas trimestrales presentadas por el Sr. Depositario municipal.

Se acordó pasara a informe de las Comisiones correspondientes una instancia de don Juan Bonet Castelló solicitando instalar un Kiosco de refrescos en la Plaza de la Constitución y 1000 litros diarios de agua.

Pasó a informe de la Comisión de Personal la instancia de D. Galileo Puig Martínez solicitando permiso, como empleado municipal, fundándose en motivos de salud.

Y no siendo otro el objeto de la reunión y sin ruegos ni preguntas se levantó la sesión a las 20 horas.

NOTICIAS

Con motivo del segundo aniversario del fallecimiento de nuestro buen amigo D. Camilo Tero! Botí que bajó al sepulcro el 30 de Abril de 1916, el pasado martes se celebró en la Parroquial de Sta. María una solemne Misa de aniversario.

A este religioso acto acudieron numerosos fieles, testimoniando el gran aprecio en que tenían al finado y la estimación que profesan a su distinguida familia, a la que reiteramos nuestro pésame.

El sábado 20 del finado Abril, como estaba anunciado, salió á la luz pública el nuevo periódico *Plumas Levantinas*.

Agradecemos al estimado colega el cortés saludo que nos dirige y le deseamos larga y próspera vida.

En el concierto celebrado al anochecer del día 21 de Abril pasado en el Circulo Industrial por la sociedad artístico-musical «La Infantil», se recaudaron 487 pesetas que han ingresado íntegramente en el «Orfelinato de San Jorgé».

Imprenta de Camilo Vilaplana Jordá.

LIBRERIA

Obras de Piedad, Místicas y Ascéticas; Pedagógicas
CIENCIA Y ACCIÓN (Estudios sociales)

Obras Científicas y de Legislación y Jurisprudencia

ULTIMAS PRODUCCIONES LITERARIAS

Suscripciones a obras y periódicos

Camilo Vilaplana Jordà

ALCOY

URALITA

PARA TEJADOS

*El mejor material para cubiertas, cielos rasos y arri-
maderos es la*

URALITA ROVIRALTA

Pidanse detalles, muestras y presupuestos gratis a

Antonio Valor Moltó

Depósito de Planchas de URALITA Y CARTON CUERO ENARE-
NADO, San Francisco 34

ALCOY

ROVIRALTA Y COMPAÑIA, Ingenieros.--Plaza Antonio López, 15, Barcelona

ROVIRALTA

CASA DE COMISIÓN

La New-York Seguros sobre la vida.

Seguro contra accidentes Colectivo, Individual y de Responsabilidad Civil.

Seguro Marítimo y de Guerra para todos los mares y países del mundo.

ANTONIO VALOR MOLTÓ

San Francisco, 34.—ALCOY

TARIFA DE PRECIOS

ANUNCIOS EN CUARTA PLANA

Un octavo de plana, cinco pesetas por cada diez números de inserción.

ESQUELAS MORTUORIAS

Media plana, 40 pesetas. Tres columnas 30 idem
Dos columnas, 20 id.

En las esquelas tendrán un 25 por 100 de descuento los señores suscriptores.

NOTA.— Cada anuncio satisfará 10 céntimos de impuesto. (Ley de 1.º Enero 1906.)

ESPACIO

DISPONIBLE

ESPACIO

DISPONIBLE